



XIX Réunion du groupe de travail pour la coopération de l'Église orthodoxe russe avec le ministère des Affaires étrangères russe



La XIX réunion du groupe de travail pour la coopération de l'Église orthodoxe russe avec le ministère des Affaires étrangères a eu lieu le 6 juin 2014 au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou. La réunion se déroulait sous la présidence du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du DREE et le vice-ministre des Affaires étrangères de la Fédération de Russie, G. Karassine, secrétaire d'état.

L'évènement avait été précédé d'une rencontre entre le métropolite Hilarion et G. Karassine, au cours de laquelle les questions à l'ordre du jour pour le Département des relations ecclésiastiques extérieures et le ministère responsable de la politique extérieure russe avait été discutées.

Prenaient part à la réunion, pour l'Église orthodoxe russe : l'archiprêtre Vsevolod Tchapline, président du Département synodal aux relations de l'Église avec la société, les vice-présidents du DREE,

l'archiprêtre Nicolas Balachov et l'archimandrite Philarète (Boulekov), l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, l'archiprêtre Serguï Zvonariov secrétaire du DREE aux affaires de l'étranger lointain, le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes, le prêtre Dimitri Safonov, chef du Secteur des contacts interreligieux du DREE, plusieurs employés des différents services du DREE. Le ministère des Affaires étrangères était représenté par : V. Sorokine, directeur du second département des pays de la CEI, O. Vasnetsov, directeur du Département aux relations avec les sujets de la Fédération, le parlement et les associations, I. Rogatchev, directeur du Département des nouveaux défis et menaces, V. Gontcharenko, vice-directeur du Département au travail avec les expatriés, R. Romanov, chef de secteur au Département aux relations avec les sujets de la Fédération, le parlement et les associations, V. Tchamov, principal conseiller du Département du Moyen Orient et de l'Afrique du Nord, etc.

Les participants ont discuté des différents aspects de la coopération entre le ministère et l'Église orthodoxe russe pendant la période écoulée depuis la précédente réunion du groupe de travail, y compris la question de la crise qui perdure en Ukraine, des persécutions contre les chrétiens dans différentes régions du monde et de la question du soutien aux expatriés.

Les principales orientations de l'activité du groupe de travail pour les mois à venir ont été déterminées.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51403/>